



NEWSLETTER ⁶

Pour cette nouvelle édition, l'accent est mis sur les nouveaux partenaires de la Fondation, engagés dans l'accompagnement des jeunes issus des territoires ultramarins. Cet engagement représente un pas immense pour la Fondation, qui constate que de plus en plus d'entreprises sont prêtes à s'investir pour soutenir ces jeunes, désireux de voir leurs projets valorisés.



Édito du Général de Division (2S) Jean-Pierre Metz

Les décisions prises lors du récent Comité exécutif (COMEX), le cinquième depuis la création de la Fondation et le premier pour le nouveau patron du SMA, le général Patrice Bellon et son chef d'état-major, le colonel Guillaume Larabi, témoignent de sa vitalité et de son dynamisme.

Qu'il s'agisse de la validation de nouveaux projets, portant le nombre total de projets soutenus à près de 140 en moins d'un an, de l'accord concernant les nouveaux partenariats, ou encore de l'admission d'un nouveau membre au sein du Collège des entreprises partenaires, ce sont autant de signes qui marquent l'avancée et le développement de notre entreprise commune.

[Retrouvez la suite de l'édito sur le site](#)



Soutenir des projets adaptés aux besoins et réalités des territoires : la mission clé de la Fondation du SMA

Consciente des réalités spécifiques à chaque territoire, la Fondation soutient des projets qui répondent aux besoins locaux. Soucieuse de l'avenir des jeunes et de leur attachement à leur territoire, la Fondation du SMA analyse avec attention les défis auxquels ces jeunes sont confrontés, qu'il s'agisse de leur avenir professionnel ou de leur enracinement local. La Fondation souhaite

intervenir dans un environnement souvent complexe, où les défis économiques et sociétaux peuvent freiner les ambitions.

La réalisation des projets soutenus par la Fondation repose en grande partie sur les partenariats et le soutien de mécènes. Ensemble, ils mobilisent les ressources nécessaires pour concrétiser des projets porteurs et contribuer à l'insertion et au développement des jeunes ultramarins.

De nouveaux partenaires au service de l'insertion des jeunes ultramarins



Dans ce même élan de collaboration et de travail d'équipe pour faire émerger davantage de projets prometteurs, la Fondation du SMA accueille de nouveaux partenaires engagés pour l'insertion professionnelle des jeunes ultramarins. Parmi ces partenaires, on compte **Codes Rousseau**, la **Fondation CMA CGM**, la **Fondation Fond'Ker** à La Réunion, ainsi que le soutien du **Haut-Commissariat** en Nouvelle-Calédonie.

À ces partenariats s'ajoutent des mécénats de compétences, notamment dans le cadre de la lutte contre l'illettrisme, avec des acteurs tels que **AxaToutCoeur**, **Bred Guadeloupe**, et **Avant-Garde Outremer**.

Les témoignages des bénéficiaires de la Fondation



La Fondation lance une nouvelle série de témoignages vidéo afin de mettre en lumière les jeunes bénéficiaires de ses actions.

Ces courtes vidéos ont pour objectif de partager les résultats concrets, mais surtout de donner la parole aux bénéficiaires eux-mêmes pour qu'ils racontent leur expérience personnelle.

www.fondation-du-sma.fr

Zoom sur les projets soutenus par la Fondation du SMA au dernier COMEX

Le dernier comité exécutif de la Fondation s'est tenu le **16 octobre 2024**. Ces réunions réunissent l'équipe dirigeante et les partenaires pour examiner les projets en cours et décider de leur validation.

Voici le bilan :

- 13 projets validés dans le cadre du programme «**Coup de pouce logement**»
- 12 projets validés dans le programme «**Mobilités**»
- 12 projets validés dans le programme «**Autonomie Alimentaire**»
- 5 projets validés dans le programme «**Up formation**»
- 2 projets validés dans le programme «**Création d'activité**»

• Agenda

Evènements passés

Septembre

Déplacement en Polynésie Française

Octobre

Congrès de l'ordre des experts comptables à Marseille

Evènements à venir

Décembre

Déplacement en Nouvelle-Calédonie

Février

Soirée de la Fondation du SMA
Save the date : **12 février 2025**

Découvrez le témoignage de Yann Wong, bénéficiaire rencontré par la Fondation lors de son déplacement en Polynésie en septembre 2024



LA FONDATION SMA POUR AIDER LES JEUNES À METTRE LE PIED À L'ÉTRIER

